

## Declarado nulo el despido de una trabajadora que se negó a firmar un documento sobre protección de datos

La [Ley de Protección de Datos](#) abre un nuevo frente en los tribunales, esta vez en el ámbito laboral. Una reciente sentencia del Tribunal Superior de Justicia de Castilla y La Mancha (TSJCM) ha confirmado la nulidad del despido de una empleada de una residencia de mayores que se negó a firmar un documento obligatorio con instrucciones sobre cómo debían tratar los datos de los residentes según la normativa. La sentencia considera que la acción **no reviste la “gravedad e intensidad”** suficiente para justificar el despido disciplinario y declara vulnerado el derecho a la libertad sindical de la empleada, que diez meses antes había presentado su candidatura a elecciones sindicales por las listas de CCOO...

Continua a leggere su [noticias.juridicas.com](https://noticias.juridicas.com)